
Newsletter E3D
Dans l’académie de Dijon, des collèges, des lycées et des écoles sont déjà engagés dans une démarche 
globale d’éducation au développement durable, le plus souvent dans le cadre d’un partenariat avec les 
collectivités territoriales et locales. Pour obtenir le label E3D, nous aussi on s'y met... enfin on continue !

n°3

Semaine « Tous à vélo ! »

Tous les élèves et les personnels de l’établissement 
étaient invités à prendre leur vélo pour venir étudier et 
travailler au collège. Chaque personne recevait trois 
jetons par jour : un jeton pour être venu en vélo, un 
jeton pour avoir mis un casque et un jeton pour avoir 
porter un chasuble.
La classe des 6°1 ont gagné le challenge avec 179 
points ! Bravo !

35 % des 
élèves du 

collège ont 
participé !

L’Association Neurofibromatoses 
et Recklinghausen récolte des 
stylos usagés afin de les revendre à 
une société de recyclage.

Tous les matériels 
d’écriture peuvent 

être collectés comme 
les stylos à bille, à 
plume, les feutres, 

porte-mines, 
effaceurs, 

marqueurs, stabilos, 
tipex.

Vous pouvez 
déposer vos stylos 
ou autres dans la 
boite destinée à la 

collecte au CDI !

Les collecteurs de piles et batteries 
permettent de récupérer les piles et 
batteries usagées des appareils 
électroniques (téléphones mobiles, 
ordinateurs...) et des appareils 
électriques (robots ménagers...) dans 
le but de les transporter vers un 
centre de recyclage.

Le collège 
récupère tous 
types de piles. 
La colonne à 
piles usagées 
se trouve à 
gauche de la 
porte du CDI. 
Venez déposer 
vos piles et 
batteries ! C’est 
LE bon GESTE ! 
Trier, ce n’est 
pas sorcier ! TRI & 

recyclage

TRI & 
recyclage

Colonne à papier customisée 

Le SIRTOM de Chagny a déposé une 
colonne à papier au collège que nous 
avons customisée.
Notre slogan : Recyclons pour que le 
monde devienne plus vert !

Rédacteurs : Alice, Amélie, Léa et Jessy



  Plantation de vignes

Potager

Après avoir passer le motoculteur 
(Merci Yannis!), nous avons placé 
une ficelle pour aligner nos plants de 
vigne greffés. 
Après avoir creuser un trou de 20 cm 
de profondeur et arroser le tout, 
nous sommes fiers de vous présenter 
nos trois rangs de vigne ! Il faudra 
attendre deux ans avant de voir les 
premiers raisins apparaître. 

Après de 
nombreux 
rebondissements 
météorologiques, 
nous sommes 
arrivés à planter 
quelques semis !
Les premières 
fraises et 
framboises ont 
déjà été 
mangées !
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A l'année prochaine !


